

BIG ISSUE

Buka Festival Gema Takbiran, Bupati Bangga Dengan Kegiatan Positif Para Remaja Masjid

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BIGISSUE.ID

Apr 18, 2023 - 08:20



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati Eka Putra, SE, MM membuka secara resmi Festival Gema Takbiran se Kabupaten Tanah Datar dengan tema "Dengan Semangat Takbir Kita Wujudkan Rahmatan Lil'alam" yang diselenggarakan oleh remaja masjid Babussalam Tabek Boto Nagari Baringin Kecamatan Lima Kaum, Minggu (16/4/2023) malam.

Tampak hadir pada acara tersebut Bupati Tanah Datar periode 2005-2015 M. Shadiq Pasadigoe, Camat Lima Kaum Ikrar Pahlevi beserta forkopimca, Sekretaris Nagari Baringin Niko, pengurus masjid, angku-angku, niniak mamak, tokoh masyarakat dan undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Bupati Eka Putra menyampaikan sangat mengapresiasi

gerak ramadhan masjid Babussalam serta seluruh generasi muda terutama para panitia acara ini.

"Saya sangat bangga sekali dengan kegiatan positif anak-anak muda di sini, tentunya yang bernuansa Islam. Semoga ini menjadi amal ibadah bagi anak-anak remaja masjid dan Saya mendoakan semuanya generasi kita ini sukses kedepannya," ujar Eka Putra.

Selanjutnya, Bupati juga memuji dan kagum atas kinerja pengurus masjid Babussalam Tabek Boto karena telah mampu merubah kondisi masjid sehingga bisa dimanfaatkan untuk berbagai kegiatan keagamaan seperti lomba takbiran malam itu. "Kami akan membantu dan mensupport untuk pengembangan masjid Babussalam ini," tambahnya.

Bupati katakan, terkait program satu rumah satu hafizh/ah di jorong Baringin ini adalah tempat rumah perdana yang dipasang stiker hafizh.

Bupati juga sampaikan bahwa jorong Baringin sudah menjadi role model dan menjadi contoh, baru selanjutnya bergerak ke seluruh pelosok Tanah Datar.

"Niat masyarakat di jorong Baringin ini sangat luar biasa untuk mempertahankan agama Islam dari tantangan global dan tantangan digital saat ini, dengan kekompakan dan kebersamaannya Insyaallah putra-putri generasi ini akan menjadi Ustaz atau Ustadzah ke depannya dan akan menjadi guru-guru agama yang akan mensiarkan agama Islam di Tanah Datar bahkan nusantara. Harapan kami, semoga anak-anak menjadi generasi yang tangguh dan taat kepada Allah," harapnya.

Kepada para peserta lomba takbiran, Bupati Eka Putra juga berpesan agar menjadikan ajang ini sebagai momentum untuk menunjukkan kebolehannya.

"Kalah menang itu biasa dalam suatu perlombaan, tetapi kalau perlombaan ini betul-betul kita resapi dan betul-betul kita lakukan dengan sebaik-baiknya Insyaallah festival gema takbiran malam hari ini akan menjadi ladang amal ibadah bagi anda semua," pesan Bupati Eka.

Terakhir, Bupati Eka Putra juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada pengurus masjid dan juga para panitia serta jamaah yang telah mendukung penuh terlaksananya kegiatan ini.

Sebelumnya, pengurus masjid Babussalam Tabek Boto H. Munasri mewakili seluruh masyarakat dan pengurus menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran para tamu dan undangan untuk menghindari festival gema takbiran yang digelar oleh remaja masjid tersebut.

Dikatakannya, festival gema takbiran ini merupakan jembatan hati sehingga dirasa perlu dilaksanakan seperti halnya balan Ramadhan sebelumnya.

"Biasanya pada bulan Ramadhan, kami melakukan kegiatan lomba cerdas cermat dan MTQ. Namun tahun ini kami laksanakan festival gema takbiran se kabupaten tanah Datar," jelasnya.

Di kesempatan yang sama, Sekretaris Nagari Baringin Niko juga menyampaikan

terima kasih atas kehadiran dan kesediaan Bupati Tanah Datar untuk membuka acara sekaligus menyatakan siap mendukung seluruh program Pemerintah Kabupaten Tanah Datar.

"Kami selalu mendukung program pemerintah, karena melalui program unggulan yang dilaksanakan oleh pemerintah manfaatnya juga sangat dirasakan oleh masyarakat. Seperti program bajak gratis yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan para petani kita," sampainya.

Selain itu, tambah Niko, bukti lainnya nagari Baringin dalam mendukung program satu rumah satu hafizh adalah telah bermunculan rumah-rumah tahfizh di nagari Baringin.

Pada kesempatan itu, Niko juga meminta kepada Bupati Tanah Datar untuk mendukung pengembangan masjid Babussalam Tabek Boto yang saat ini masih banyak membutuhkan biaya. **(JH)**